

9. Dezember 2022

Liebe grüne Freundinnen und Freunde,

mit dem Ende des Jahres rückt der Zeitpunkt der Listenaufstellung für die nächste Landtagswahl näher. Die personelle Besetzung für die Wahlkreiskandidatur soll in unserem Kreisverband am 17. Januar 2023 beschlossen werden.

Ich habe die Grünen Lahn-Dill seit 1994 im Hessischen Landtag und im Deutschen Bundestag vertreten. Schon 1998/99 war ich Umwelt- und Jugendministerin in Hessen und seit 2014 bin ich wieder Umwelt- und Landwirtschaftsministerin. Wenn die neue Wahlperiode beginnt, habe ich 20 Jahre grüne Politik für den Kreisverband und die Bürgerinnen und Bürger des Kreises vertreten, insgesamt bin ich dann 40 Jahre in der aktiven Politik.

Ich habe deshalb beschlossen nicht wieder für den Landtag zu kandidieren. Nach diesen Jahrzehnten aktiver grüner Politik möchte ich mehr selbstbestimmte Zeit für meine Familie und vor allem meine Enkelkinder, aber auch meine eigenen Hobbys haben.

Ich arbeite selbstverständlich weiterhin mit aller Kraft und bis zum Ende der Legislaturperiode mit euch an der Verwirklichung der grünen Ziele und für eine möglichst gute Ausgangslage bei dieser wichtigen Landtagswahl. Darauf freue ich mich.

Euch, die ihr mich als Kreisverband immer unterstützt habt, sowie dem Landesverband und der grünen Politik bleibe ich natürlich weiter verbunden.

Grüne Grüße

*Eure Iris*